

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

XV.—Número 4.122. CEUTA VIERNES 30 DE ENERO de 1948.—Precio 50 céntimos

INFILTRACION COMUNISTA EN HISPANOAMERICA

Somoza acusa al presidente de Guatemala, Arévalo, de ayudar a los revolucionarios para ensangrentar Nicaragua

Hertzog hace un llamamiento por el orden y la concordia en Bolivia

Managua, 29.—Los periódicos publican la siguiente declaración del ex-presidente Somoza:

"Acuso formalmente ante la faz del mundo al presidente co-

munista de Guatemala, Juan José Arévalo, de estar facilitando todo género de ayuda al general Emili-

liano Chamorro, al doctor Gusta-

vo Manzanares y a Toribio Tije-

ras, para venir a ensangrentar Nicaragua. Arévalo se da cuenta de que no provoca sólo una revolución en Nicaragua sino una conflagración centroamericana. Si Arévalo consigue venir a ensangrentar Nicaragua yo le prometo pagarle con la misma moneda. De sus relaciones con el comunismo tengo las más concluyentes pruebas".—EFE.

Infiltración comunista en Nicaragua : : : : :
Washington, 29.—El doctor Guillermo Sevilla Sacasa, ex-embajador de Nicaragua en esta capital, ha informado a los periodistas que recientemente se ha descubierto en Nicaragua un núcleo comunista al que, además de armas, se le opeyó documentación, credenciales e instrucciones para organizar a los comunistas nicaragüenses.

Agregó que la numerosa correspondencia recogida prueba irrefutablemente la conexión de los comunistas nicaragüenses con organizaciones similares de otros países de Hispanoamérica.—EFE.

El presidente de Bolivia hace un llamamiento al orden y la concordia : : : : :
La Paz, 29.—En un mensaje (Pasa a la página 5.)

MARSHALL,

dispuesto a modificar la estructura administrativa de su plan

Acheson declara que la recuperación europea conducirá al mejoramiento de relaciones entre Rusia y las potencias occidentales



Marshall.

Washington, 29.—El secretario norteamericano de Estado, general George Marshall, ha manifestado en una conferencia de Prensa, que está dispuesto a aceptar ciertas modificaciones en la estructura administrativa del programa de la recuperación europea. Reafirmó, sin embargo, que el Gobierno se mantiene firme en su petición de 2.800 millones de dólares para los primeros quince meses de la aplicación del programa.

Marshall declaró que no tenía objeciones específicas que hacer a la sugerencia hecha por la Institución de Brookings, de que se den amplios poderes a los administradores del plan. Dicha institución ha recomendado que tenga la categoría de secretario del Gabinete, la persona que se designe como administradora del proyecto.—EFE.

Acheson cree que la recuperación de Europa mejoraría las relaciones entre Rusia y Estados Unidos : : : : :
Washington, 29.—Tanto el Comité del Senado como el de la Cámara de Representantes han seguido sus audiencias en relación con el Plan Marshall.

El ex-subsecretario de Estado, Dean Acheson, ha manifestado que la recuperación europea conducirá finalmente al mejoramiento de relaciones entre la Unión Soviética y las potencias occidentales.

Añadió que está convencido (Pasa a la página 5.)



Acheson.

Bárbara Hutton, LA MUJER MAS RICA del mundo, SE ENCUENTRA GRAVE

La está tratando un especialista del corazón

Berna, 29.—El príncipe Igor Troubetskoï, marido de Bárbara Hutton, la mujer más rica del mundo, ha declarado que su esposa está grave.

La princesa ha sido operada de una dolencia interna por el cirujano doctor Gaston Coppet y más tarde quedó confiada a los cuidados del doctor Walter Hadon, especialista de corazón y enfermedades internas.—EFE.

El Gobierno FRANCES



LOGRA LA

aceptación de los socialistas

Schuman dijo en la Asamblea que la retirada de los billetes de cinco mil francos tiene excepcional gravedad

Duclos atacó duramente el proyecto de ley

FUE DERROTADA UNA MOCION COMUNISTA

Paris, 29.—El grupo parlamentario socialista francés, ha aceptado las propuestas del Gobierno para la creación de un mercado libre de oro y para que sean retirados de la circulación los billetes de cinco mil francos.

No obstante, se añade que los socialistas proyectan presentar algunas enmiendas a la propuesta gubernamental.—EFE.

Schuman dice que el Gobierno no necesita indicaciones de los comunistas : : : : :
Paris, 29.—El jefe del Gobierno, Robert Schuman, recabó esta mañana de la Asamblea Nacional la rápida aprobación de la ley de retirada de los billetes de cinco mil francos.

Los Bancos están cerrados hoy pero el viernes habrán de abrir sus puertas para poder facilitar el dinero necesario para los pagos de los sueldos de fin de mes, dijo, después de solicitar la inmediata reunión de la Comisión de Hacienda, con el fin de que el pleno pueda votar esta misma tarde.

El jefe de la fracción comunista, Jacques Duclos, afirmó que desde hace días se está especulando con los billetes de cinco mil francos, que han estado vendiéndose a tres o cuatro mil.

Al decir Duclos que la retirada de esos billetes habría de tener graves repercusiones para las personas de escasa fortuna, de los escasos comunistas salieron gritos de "¡Gobierno de ladrones!"

Schuman dijo que por todo el país está llevándose a cabo una propaganda "incendiaria", pero que el Gobierno no necesita indicaciones del partido comunista para saber qué detalles de orden técnico debe fijar.

A las 1,55 (hora española) la Asamblea se separó para reunirse de nuevo a las tres de la tarde, en tanto que la Comisión de Hacienda se constituirá en sesión para el estudio del proyecto.—EFE.

Una moción comunista derrotada : : : : :
Paris, 29.—El presidente del Consejo francés, Robert Schuman, ha declarado en la Asamblea Nacional que la ley sobre la retirada de los billetes de cinco mil francos tiene una excepcional gravedad. Dió al debate el carácter de un semioficial voto de confianza al decir que el futuro del Gobierno dependía de que fuera aprobada.

El jefe comunista en la Asamblea, Duclos, atacó duramente el proyecto de ley. Una moción comunista fue derrotada por 327

(Pasa a la página 5.)

CLAY habla de la nueva ADMINISTRACION BIZONAL DEL OCCIDENTE DE ALEMANIA

En Washington - dijo - trató de conseguir una ración diaria de 1.800 calorías para los alemanes

Francfort, 29.—El general Lucius D. Clay, gobernador militar estadounidense en Alemania, ha declarado en su habitual conferencia de Prensa mensual, correspondiente a enero que el 1 de abril próximo es la fecha tope señalada para la iniciación en todos sus aspectos de la nueva administración bizonal con sede en esta ciudad.

Dijo que, aunque aún no le han sido entregadas las recomendaciones de la reunión celebrada el miércoles por los primeros ministros de los ocho Estados alemanes de la bizona, cree que no pasarán muchos días sin que pueda darse a la publicidad el decreto de puesta en marcha de dicha Administración.—EFE.

Clay trató de conseguir mayor racionamiento para el pueblo alemán : : : : :
Francfort, 29.—El general Clay dijo también en su conferencia de Prensa que no tiene noticia de que se haya modificado la actitud de los franceses acerca de la inclusión de su zona en una

Administración que entonces sería "trizonal".

"Espero — declaró — que los rumores que circulan de que Francia ha pensado en la fusión de su zona con la anglonorteamericana sean ciertos, pero no tengo garantía alguna de que lo son".

Clay explicó con respecto a las quejas francesas por las decisiones de Francfort que los anglonorteamericanos informaron al Gobierno de París lo mismo que a los soviets de la finalidad general de sus conversaciones, pero no de los detalles de las mismas.

"Al parecer, no les hemos dado todo lo que deseaban", añadió.

En cuanto a la petición del mariscal Sokolosky, de disolución de la Administración bizonal, Clay afirmó que ésta no desaparecerá como no sea como consecuencia de un acuerdo tripartito.

Preguntado sobre su reciente viaje a Washington, el general (Pasa a la página 5.)

UN ARTICULO DE "Arriba" COMENTADO EN EL EXTRANJERO

«Es ridículo pretender crear una Europa anti-comunista prescindiendo del único país, que ha derrotado al comunismo completamente»

Nueva York, 29. — El diario "The New York Times", en una información propia de Madrid, dice que España no quiere la libmsna de los dólares ni aspira a vivir del fruto del trabajo de otros, según se afirma en el artículo aparecido en el diario "Arriba", firmado por "Hispanicus".

Añade el periódico que el artículo afirma en tono mordiente que es una ridícula inconsecuencia pretender crear una Europa anticomunista prescindiendo del único país que ha derrotado al comunismo completamente.—EFE.

APOLLO

Hoy sesión continua desde las 9. ULTIMO DIA La gran producción titulada:

AVENTURAS DEL CAPITAN GUIDO

(El romance de Elisenda). Con Mercedes Montells, Mario Barriatua y Encarna del Río.

Mañana: Un estreno de emociones:



Cine Astoria

JADU

Hoy, continua desde las 5. Ultimo dia del film cómico TRAMPOSOS ENTRAMPADOS Interpretado por los ases del estallido BUD ABBOTT y LOU COSTELLO

Mañana sábado AVENTURAS DEL CAPITAN GUIDO



SANTORAL DEL DIA

30 de enero, viernes.—Santos Martina, virgen; Félix, papa; Brasen, Matías, Armentario, obispos; Barsimeo, obispo; Hipólito, presbítero, Feliciano, Filadelfo, Alejandro, mártires; Aldegunda, Jacinta de Mariscottis, vírgenes. Rito Semidoble. Ornamentos rojos.

HIJAS DE MARIA

El próximo domingo, a las nueve de la mañana, celebrará la Asociación de Hijas de María, su misa de Comunión general, en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), a la que deben asistir todas las asociadas con la insignia.

LA FIESTA DEL VOTO

En el Santuario de nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de Africa, han comenzado los trabajos preparativos para la solemne Fiesta del Voto, que como saben nuestros lectores, se celebra el día 9 del próximo mes de febrero.

Oportunamente daremos cuenta de las horas y días en que tendrán lugar los cultos.

SANTORAL PARA MAÑANA

31 de enero, sábado.—Santos Juan Bosco, confesor y fundador; Genitiano, obispo; Ofro, Juan, Metrano, Tarasio, Tirso, Victor, Zótico, Ciríaco, Trifenes, mártires; Julio, presbítero; Marcela, Albertona, Luisa, vírgenes. Bto. Eduardo. Rito Doble. Ornamentos blancos.

Toda clase de trabajos tipográficos en la Imprenta FARO

Jefatura de Transportes Militares DE CEUTA

Subasta para la venta de la maquinaria, caldera y accesorios que fueron del buque nombrado «Capitán Motta» y para lo cual está autorizada esta Jefatura por la Superioridad.

ANUNCIO

A los veintinueve días, a partir de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado, Diario Oficial del Ministerio del Ejército y Boletín Oficial de la Provincia (plaza de Ceuta) y a las doce horas de la mañana o a la misma hora del día siguiente, si el que le correspondiese fuese festivo, o feriado, se celebrará ante el Tribunal constituido bajo mi Presidencia, en el local que ocupa la Jefatura de Transportes Militares, sita en el Paseo de Colón de esta Ciudad (frente a la estación de autobuses) subasta local, para intentar la venta de la maquinaria, caldera y accesorios que fueron del buque nombrado «Capitán Motta», con arreglo a los pliegos de condiciones que estarán de manifiesto en dicha Jefatura todos los días laborables desde el día de la publicación del presente anuncio, hasta el anterior al día de la subasta, ambos inclusivos, de nueve a trece horas; haciendo presente que los expresados pliegos de condiciones se publicarán a continuación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado y Diario Oficial del Ministerio del Ejército, sirviendo de base para la celebración del acto de subasta la fecha última de publicación de los mencionados Diarios Oficiales.

El importe de la garantía para tomar parte en la Subasta es el 5 por ciento del precio límite, en este caso de 7.500 pesetas efectivas, o su equivalente en títulos de la Deuda Pública, que se valorarán al precio medio de su cotización en Bolsa últimamente publicado.

La Subasta se verificará con sujeción a las prescripciones de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de Hacienda Pública, al Reglamento de Contratación Administrativa en el Ramo del Ejército, aprobado por R. O. C. de 10 de enero de 1931 (D. O. n.º 12), Ley de Protección a la Industria Nacional y demás disposiciones complementarias.

Si dos o más proposiciones resultasen iguales y fuesen las más ventajosas, el presidente del Tribunal invitará a una licitación por pujas a la lina durante quince minutos a los autores de aquellas proposiciones y si terminado dicho plazo subsistiera la igualdad, se decidirá por medio de sorteo la adjudicación.

Las proposiciones se extenderán en papel sellado de la clase 6.ª ajustándose al modelo inserto a continuación, sin enmienda, tachas, ni raspadura, y se entregará en pliego cerrado, acompañado de los documentos que acrediten la personalidad del firmante, el último recibo o alta de la contribución industrial que corresponda satisfacer y la carta de pago que justifique haber impuesto en la Caja General de Depósitos (Delegación de Hacienda) la garantía aludida, no siendo admitidas las proposiciones que no reúnan los requisitos exigidos en los pliegos de condiciones.

Serán de cuenta del adjudicatario todos los gastos que ocasionen la inserción de anuncios para la subasta y el otorgamiento de la escritura y copias correspondientes.

MODELO DE PROPOSICION. Don con residencia en calle n.º con cédula personal vigente de la clase tarifa expedida a nombre (propio o como Apoderado legal) de que acompaña a V. S. atentamente expone:

Que queda enterado del anuncio insertado en el periódico relativo a la venta en pública subasta de la maquinaria, caldera y accesorios que fué del remolcador «Capitán Motta», así como de los pliegos que rigen en dicha Subasta, ofreciendo la cantidad de (en letra y números) pesetas y comprometiéndose a cumplir el resto de dichos pliegos hasta la retirada completa de la maquinaria, caldera y accesorios, previo pago del importe ofrecido y demás gastos señalados.

Ceuta, de de Ceuta, 28 de Enero de 1948. El Comandante Jefe de Transportes Militares, (Legible.—Rubricado).

LA ESMERALDA COMPRA: BRILLANTES, ORO PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE 2.6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

S. E. el delegado del Gobierno reabrió las visitas siguientes:

Dña María Mendizabal Medavilla; don Martiniano Pastor Romo, canónigo de la Santa Iglesia Catedral; don Miguel Guill Valverde; don Enrique Moreno Cuartada, subdelegado de Hacienda; don Océano Mateo López, interventor de Hacienda; don José María Pequeño Eoa, recaudador de Utilidades; don Francisco Ramírez; don Manuel Jiménez Córdoba; Excmo. señor don Ramón Buesa, prioste mayor de la Junta de Cofradías; don Germán Travedra y P. de la Reguera, director del Monte de Piedad; don Francisco Cortés, coronel secretario de la Junta de Defensa Pasiva.

Parque de Sanidad Militar del Cuerpo de Ejército Marrroquí (IX del Ejército)

ANUNCIO

Aprobada por la Superioridad la adquisición de 1.000 termómetros clínicos, 1.000 jeringas de 3 c. c., 1.000 jeringas de 5 c. c., y 1.000 jeringas de 10 c. c., por el presente se anuncia a fin de que por aquellos industriales que pudiera interesarles se hagan las correspondientes ofertas, por cada una o todas las partidas. El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario, así como el pago estará sujeto a los descuentos reglamentarios y el plazo para la admisión de ofertas será hasta el día 25 de febrero próximo.

Los efectos serán entregados en los almacenes de este Centro, corriendo de cuenta del oferente cuantos gastos se originen hasta la entrada en los almacenes.

Ceuta, 27 de Enero de 1948.

V. B.º EL SECRETARIO.

EL DIRECTOR.

Recuerda Vd. los pelones?

HERCULES

La misma calidad que los que se vendían en 1936, para Señora y Caballero, hoy en "Perfumería ROMA" Cervantes, 3

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

CARTELETA de CERVANTES

HOY viernes 20 Desde las CINCO.

POR ULTIMA VEZ Chamartín presenta un estreno de formidable valor emotivo y artístico. Una maravillosa obra de Shakespeare, en magn. tecnicolor, cuyo coste ha sido 25 millones de pesetas.

Enrique V

la obra cumbre del cine británico, interpretada y dirigida por el célebre LAURENCE OLIVIER Algo nuevo y distinto en la historia del cine.

MANANA LEO el león de Metro Goldwyn Mayer presenta de riguroso estreno en España la creación de GREER GARSON que tiene por título MADAME CURIE con Walter Pidgeon bajo la dirección de Mervyn Le Roy.

PROXIMAMENTE sobre la escena presentación del gran CIRCO INTERNACIONAL con las interesantes atracciones: Hermanas ROXANA- Lee e MORENOS LOS KAROLYS Arisar - Trio REITHY y LOS 7 FREDIANI entre otras de primera categoría.

Anuncios breves

Compras y ventas SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

BATERIAS aluminio reforzadas, calidad inmejorable. Ferrería El Águila. Frente Mutua de Ceuta.

Alquileres

CAMBIARIA buen piso céntrico sol agua por chalet o casa huerto. Razón este periódico.

SE CAMBIARIA piso falda monte Hacho, por otro céntrico. Razón esta Administración.

DOS caballeros desearían camas habitación sólo dormir. Dirigirse: Vidal, General Serrano Oribe, 18.

Pérdidas

PERDIDA gafas funda de cuero desde iglesia San Francisco a los altos Farmacia Militar donde gratificaré.

Varios

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 788

A todas horas y en todas partes, siempre Fino Almina

CONSECUENCIAS DE LOS temporales en España

En Sevilla, cerca de 20. 000 personas resultan afectadas por las inundaciones

Las comunicaciones en diversos lugares están interrumpidas. - En la provincia de Avila descarrila un mercancías pudiendo evitarse otro grave accidente

Sevilla, 29.—El tercer día de las inundaciones sigue incierto. Llovió algo esta mañana. El tráfico tranviario está interrumpido en casi todas las líneas. En las zonas inundadas, la situación no ha variado de forma apreciable. Ha mejorado algo en Heliópolis, en cuya barriada hay menos agua en las calles, pero hasta ahora los vecinos a quienes sorprendió la inundación fuera de sus casas, no han podido penetrar en ellas. La inundación ha decrecido en los sectores urbanos Puerta de Osario, Trinidad y Macarena.—CIFRA.

El alcalde de Sevilla da cuenta de la magnitud de las inundaciones : : : : :

Sevilla, 29.—El alcalde recibió anoche a los periodistas para hablarles de las inundaciones. Subrayó la importancia de las mismas y dió cuenta de la visita de las primeras autoridades a la zona inundada por las aguas del río Guadaira, especialmente al barrio de Heliópolis. Para desalojar el agua estancada en las calles de dicho barrio, fué preciso abrir una brecha profunda y ancha en los muros de contención y defensa de dicho río.

La tendencia del día de hoy ha sido de descenso en el nivel de las aguas. El río Guadaira ha bajado más de tres metros.

Agregó la primera autoridad municipal que aunque todavía no está determinado el número exacto de personas afectadas por las inundaciones, se puede calcular en ocho mil por lo que se refiere al barrio de Heliópolis, siete mil en la barriada de Tiro de Línea y Jesús, María y José; dos mil entre las barriadas de La Laboriosa y La Torza, y alrededor de mil en otros sitios.

Estas cifras —agregó— dan idea de la magnitud de las inundaciones.—CIFRA.

45 casas derribadas en Castro del Río : : : : :

Córdoba, 29. — El gobernador civil, acompañado del presidente de la Diputación provincial ha estado en Castro del Río, uno de los pueblos más afectados por las recientes inundaciones.

El aspecto del pueblo es desolador, ya que el nivel de las aguas ha alcanzado en algunos puntos ocho metros de altura. Más de trescientas calles están completamente llenas de lodo y el número de damnificados asciende a mil familias.

Se han derrumbado 45 casas y otras 300 se encuentran aún inundadas.—CIFRA.

También se han hundido casas en Cazoria : : : : :

Cazoria, 29.—Después de las intensas nevadas caídas última-

mente, ha llovido en forma extraordinaria durante siete días, lo que ha hecho aumentar enormemente el caudal de los ríos. Las aguas han arrastrado un puente sobre el río Guadaira y, desde la estación de los Propios, están interrumpidas las comunicaciones con Cazoria y Peal de Becerro, por lo que el servicio de Correos y viajeros se ha verificado por Ubeda.

En Cazoria, se han producido varios hundimientos de casas, pero no ha habido que lamentar, por fortuna, desgracias personales. En uno de los edificios, al desprenderse la techumbre, las maderas quedaron sobre la cuna en que permanecía un niño de corta edad, que milagrosamente salió ileso.—CIFRA.

Mejora la situación en Sevilla : : : : :

Sevilla, 29.—A las dos de la tarde han comenzado a salir de algunos chalets de Heliópolis los vecinos que se evacuaron voluntariamente. Ha sido sacada una familia que habitaba en uno de los chalets de la calle Iñi, que da frente a la ancha brecha abierta en el muro defensivo del río.

A partir de las primeras horas de la tarde la situación, en general, ha mejorado.

Hoy se ha intensificado la distribución de comidas por las Juntas de Caridad Parroquial, y que efectúan un gran cometido.—CIFRA.

Las comunicaciones telefónicas cortadas entre Madrid y Zaragoza : : :

Guadalajara, 29.—A causa de la fortísima tormenta y vendaval que azota durante varias horas esta capital, han quedado cortadas las comunicaciones telefónicas entre Madrid y Zaragoza, al caer a tierra varios postes. Brigadas de obreros trabajan en el restablecimiento de las líneas. El alumbrado eléctrico ha sufrido igualmente daños considerables a causa del fuerte viento. Varios pueblos han quedado a oscuras y la capital ha permanecido varias horas sin alumbrado. Las líneas telefónicas han sufrido asimismo enormes desperfectos, quedando interrumpidas en algunos puntos las comunicaciones.

El río Tajo, según informes recibidos del pueblo de Aunon, tiene una crecida considerable, por lo que ha marchado, hacia dicha localidad, donde radica el salto de agua que proporciona el fluido a toda esta región, brigadas de obreros para el restablecimiento de los servicios eléctricos.—CIFRA.

Un trozo de fachada destruye un pequeño coche, salvándose el conductor :

Zaragoza, 29.—A las doce y media cayó una tromba de agua sobre esta capital, que rompió faroles de alumbrado público y causó otros destrozos. De la fachada de la catedral de la Seo, y de un grupo escultórico situado junto al reloj, cayó un gran trozo que vino a dar en la parte trasera de un pequeño coche de turismo que allí se hallaba parado; el vehículo, en su mitad posterior, quedó casi destrozado, pero el conductor, que se hallaba tranquilamente sentado al volante, no sufrió, milagrosamente, daño alguno.—CIFRA.

Descarrila un mercancías, evitándose un grave accidente al tren eléctrico de Avila : : : : :

Avila, 29.—Entre las estaciones de Quimorcondo y Navalgrande ha descarrilado el tren mercancías R. R. 16, a consecuencia de haberse caído una rueda del vagón plataforma, que ocupaba

el quinto lugar del convoy de cabeza. Quedaron atravesados en la vía general que se dirige a Madrid cinco vagones y dos en la opuesta y otros seis vagones quedaron empotrados unos contra otros. Enseguida salió de Avila un tren de socorro con personal necesario para dejar expedita la vía, lo que se consiguió después de varias horas de trabajo incesante.

Como el maquinista del mercancías se dió cuenta del peligro que corría el tren eléctrico que venía hacia Avila siguió con la máquina unos 300 metros y colocó unos petardos en la vía opuesta. A los pocos momentos, llegó el tren eléctrico, cuyo conductor, al oír las explosiones, paró el convoy antes de llegar donde los dos vagones de mercancías se hallaban atravesados en la vía.

El maquinista del mercancías, Nicolás Rojado, está siendo muy felicitado y su conducta elogiada por todos los viajeros del tren eléctrico, a los que ha evitado un grave accidente.—CIFRA.

LOS PERIODISTAS CELEBRARON LA FESTIVIDAD DE SU PATRONO, SAN FRANCISCO DE SALES

En Madrid se celebró una misa organizada por la Asociación de la Prensa

Madrid, 29.—Con motivo de la festividad del día, San Francisco de Sales, Patrono de los periodistas, se ha celebrado esta mañana, en la iglesia de San Martín, una misa organizada por la Asociación de la Prensa madrileña.

Presidieron el director general de Prensa, señor Cerro Corrochano; presidente de la Asociación de la Prensa, don Víctor de la Serna; presidente de la Diputación provincial, marqués de la Valdeavía; secretario nacional de Sindicato del Papel, Prensa y Artes Gráficas, señor Guillén Salaya, y los miembros de la Junta directiva.

Asistieron todos los directores de periódicos y agencias madrileñas y numerosísimos redactores de los mismos.—CIFRA.

En Barcelona, : : : : :

Barcelona, 29.—Hoy, festividad de San Francisco de Sales, Patrono de los periodistas, se han celebrado diversos actos organizados por la Asociación de la Prensa.—CIFRA.

Lea Vd. EL FARO
Diario de la mañana
Teléfono 799

BOLSAS DE GOMA

(para agua e irrigador)
Peras de goma
AGUJAS CONTRADIC
«Droguería Roma»
Cervantes 8
Teléfono 889



AGRADECIMIENTO

Los hijos y demás familiares de doña Margarita Artiel Castillo (q. e. p. d.), nos ruegan envíen su agradecimiento más sincero a cuantas personas y amigos les acompañaron en las amargas horas vividas y se dignaron testimoniarles su pésame.

SEPELIO

A la una y media de la tarde de ayer se efectuó el entierro de la señora doña Dolores Montoya Redulla, cuyo fallecimiento en nuestra ciudad ha sido muy sentido.

Numerosas personas acompañaron el cadáver hasta el cementerio de Santa Catalina, constituyendo la comitiva fúnebre una gran manifestación de duelo.

Reciban los familiares de la finada, con este doloroso motivo, la expresión sincera de nuestra condolencia por la desgracia que les aflige.

Un barco a la deriva y sin tripulación

Transportaba ataúdes, se incendió y ahora era remolcado, rompiendosele las amarras

Boston, 29.—El barco "Joseph V. Connolly", transportaba ataúdes para trasladar a los Estados Unidos los cadáveres de soldados norteamericanos caídos en Europa cuando se incendió en el Atlántico. La tripulación pudo salvarse.

Ahora, cuando el barco era remolcado para ser reparado, se le rompieron las amarras y navegó a la deriva, sin tripulante alguno.—EFE.



GUIA OFICIAL DE CEUTA 1947-48

DE
CEUTA
1947-48

PROXIMA APARICION

(No se admite publicidad)

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864
Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 87 Autorizado por la Dirección General de Seguros

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía
Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez S.L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lupeta, 37

LOS DEPORTES

Uzcudun boxeará el 20 de febrero en Teluán

Se está a punto de contratar a su contrincante

Las reuniones pugilísticas en Teluán se suceden a un ritmo digno de elogio. Ahora se anuncia, para el próximo 20 de febrero, un programa en el cual la lucha más interesante radica en la que sostendrá el ex campeón español y de Europa, Paulino Uzcudun, a quien se busca contrincante en Casablanca, según las noticias que nos llegan de la capital del Protectorado.

Indiscutiblemente, esta reunión con el sólo anuncio de Paulino tiene ya un interés enorme, máxime cuando Uzcudun nunca pierde facultades y siempre está dispuesto a que los espectadores salgan satisfechos de las peleas donde él toma parte.

Seguramente, esta reunión tendrá cuatro combates previos, que sostendrán Hammu Rifi contra Borna; Flores contra Orozco; Ramos contra Argas y Peter Chilo contra Charrad.

Después seguirá una pelea entre profesionales, a base de Chuchán y Salmerón y, por último, la presentación de Uzcudun contra el boxeador que se contrata, y cuyo nombre daremos a conocer en breve.

EL GRAN ENCUENTRO DEL DOMINGO EN TANGER

S. D. Jadú y U. D. España, ventilarán la eliminatoria para la final del campeonato de primera Regional

La afición tangerina está de enhorabuena, no ya solamente por ese empate que la U. D. España consiguió en Alfonso Murube frente a la S. D. Jadú, sino porque va a tener ocasión de presenciar en el hermoso Estadio de la ciudad internacional, una gran tarde de fútbol, un encuentro, lleno de incertidumbres donde es difícil vaticinar quién será el vencedor.

S. D. Jadú y U. D. España, saltarán al terreno de juego dispuestos a luchar hasta el último momento, para conseguir la victoria que les dé la representación de nuestra Zona para la lucha por el campeonato de la Primera Regional.

No hay, pues, que hacer mucho esfuerzo para llevar al ánimo de todos el interés, importancia y trascendencia del partido del domingo, donde esperamos confiados en que los jugadores sepan sacar la ventaja

que aquí perdieron y rectifiquen, a tiempo, los errores pasados, ya que, después de las luchas ventajadas, son los que deben realizar el último esfuerzo para traernos la victoria que les deseamos.

Las noticias que nos llegan de Tánger son de que el equipo, con alta moral, espera confiado el encuentro, y que saltará al campo lleno de entusiasmo y dispuesto a jugar con el mismo ímpetu que aquí lo hicieron y que le dió un honroso empate a un tanto.

Frente a estos muchachos, toda codicia y tesón, hay que realizar un juego con las mismas condiciones y que los hadueños pueden hacer.

A pesar de lo difícil de la contienda repetimos que la afición confía en el esfuerzo que realicen nuestros jugadores, que en Tánger —con justicia— son considerados como enemigos de gran peligro.

LA SEGUNDA REGIONAL

El Hacho-Morro, encuentro destacado de los que se jugarán el domingo

El próximo domingo, día 1 de febrero, se jugarán los siguientes encuentros correspondientes a la Segunda Regional: Riffien-Alfau (6-0). Hacho-Morro (1-2). Cantera-Español (2-6). San Agustín-Avilla (5-1).

Todos los partidos revisten un interés digno de mención, pero, dispuestos a destacar, hagámoslo con el que ventilarán los muchachos del Hacho y del Morro, encuentro lleno de emoción, donde el Morro dará la batalla para conseguir los dos puntos que le aproximen a la cabeza de la clasificación, con peligro para los del Español.

Junto a este encuentro de dudas, existe uno que, aunque no pierde interés, ya que en fútbol nada se puede vaticinar, parece ser el más fácil de pronosticar. Nos referimos al Riffien-Alfau, donde los primeros pueden vencer ampliamente a los segundos, habida cuenta la superioridad, compenetración, buen juego y

calidad de sus jugadores frente a los entusiastas chicos que poco podrán hacer.

El Español, el equipo que está en cabeza de la clasificación con dos puntos de ventaja sobre su inmediato seguidor, no tendrá un fácil partido frente al Cantera, que se encuentra en condiciones de rendir un partido bueno y dar el disgusto al más confiado. Esperamos que si los españolistas saltan al terreno con deseos y con esa clase que les caracteriza, la victoria será con ellos. Pero, sin confiarse mucho.

Interesante en verdad está San Agustín-Avilla. No encontrarán los jugadores del primer equipo a los muchachos del Avilla como en aquella tarde en que los vencieron por el tanteo de cinco a uno. Desde entonces acá, el Avilla se ha recuperado de una forma tal que lleva tres victorias consecutivas en la segunda vuelta. Ello habla bien claramente de la clase de enemigo que tendrá enfrente el San Agustín, equipo que tendrá que emplearse a fondo en este encuentro difícil de pronosticar.

Cuatro interesantes encuentros para el domingo, que serán cuatro platos fuertes para los aficionados.

LOS MODESTOS

El día 1 se celebra la última jornada DE LA PRIMERA VUELTA

El domingo se celebra la última jornada de la primera vuelta de este interesante Torneo, y vemos perfilada y destacada las posiciones de tres equipos sobre sus inmediatos seguidores.

Betis con dos puntos de ventaja sobre Morro y Alfau, forman el trío de los aspirantes a la Copa del Presidente de la Federación Hispano-Marroquí de Fútbol para el campeón, y la del Presidente de la Junta Local de Deportes para el subcampeón.

En las sucesivas jornadas, hemos de barajar estos tres nombres que hoy ocupan el pelotón de cabeza y que llevan una ventaja de 7 y 5 puntos respectivamente. Habrán de cuidar y no confiar en la segunda vuelta sus actuaciones contra el Valencia y Cultura —que cuentan con buenos elementos—, para no llevarse una sorpresa cuya realidad, seguramente comprobaremos en próximos partidos.

Marina, Linares y Glorieta tendrán que reanudar sus líneas para abandonar los últimos lugares.

Y el farolillo rojo no hay

ya quien se lo quite al Balompié quien, con una perseverancia digna de elogios, aunque pierda partidos tras partidos, sabe encajar sus derrotas, para, a la hora de empezar el encuentro, estar puntuales en el campo demostrando —lo más difícil en este deporte— saber perder.

Campos, horas y árbitros de los encuentros

- Campo del Regimiento Mixto de Artillería:
 - 9'45: Linares-Valencia, árbitro Castillo.
 - 11'15: Morro-Betis, árbitro Luque.
 - 12'30: Alfau-Cultura, árbitro Godoy.
 - 15'30: Balompié-Marina, árbitro Hita.
- TROFEO ADULTOS BALONCESTO
 - Campo del Colegio de San Agustín:
 - 11 horas: Academia Navarro-Instituto.
 - 12 horas: AAA San Agustín-Africa Ceutí.

EL FARO EN ALGECIRAS

Una visita a la exposición de fotografías de Antonio Calvache

Es muy difícil el traducir el encanto, la serena belleza y todo lo que de arte tienen, las fotografías de Antonio Calvache, en los renglones apretados y escuetos de una galería, que ha sido escrita con las prisas exigentes de última hora, a fin de que no quede fuera de edición, lo que es de máxima actualidad dentro de la ciudad.

Pero, a nuestro lado, humilde y silencioso, sin dar importancia a su labor, gentilmente acompañándonos, en nuestro recorrido por las dos salas inauguradas, ha estado Antonio, y él, en aquellos puntos débiles para nosotros, nos asesoró cumplidamente, ilustrándonos y dando luz a lo que oscuro e incomprensible se nos presentaba. Somos varios compañeros los que nos hemos unido en esta tarde lluviosa, en que el viento y el agua golpean fuertes contra la enristrada galería, haciendo claros y oscuros en los cuadros, que ya de por sí los tienen y en el salón, alrededor de los pocos que en él nos encontramos. Y sobre todo la voz pausada, monótona, como el del Muzmán de una mezzquita, que deja caer lentamente el motivo y el momento, que hizo realidad el encanto de la fotografía. "Era una tarde, llena de resallar de metralla en las márgenes del Alfambra...", y así hemos visto desfilando ante nuestros ojos, la grandeza de nuestros muchachos, cuando cayeron ante un puesto avanzado; el triunfo de nuestras banderas sobre los más altos picachos de la Península; el dolor y alegría de las madres españolas y el final de las pisadas victoriosas de nuestros infantes en el Día de la Victoria. Todo ello con el dosel de nuestro cielo surcado por las alas de la Aviación española. Es como si

de repente reviviera con todo su dolor y toda su grandeza, la historia de nuestra Cruzada, con todos sus episodios.

Y después, como un sedante, a lo que había pasado, a lo que habíamos visto, en el otro salón, se deslizan caras conocidas; momentos familiares; gestos y actitudes que, a todos, nos recuerdan algo, que pasó o que anhelamos que pase. Y a todo, Antonio Calvache tiene una explicación, una aclaración o un comentario ameno; allí están el Alto Comisario, el general Asensio, el Padre Beraverid, el que fuera embajador de Norteamérica en Tánger, y luego, la voz de Calvache se quebra, como en un refugio de sentimiento y dolor: su brazo extendido y su boca no dice nada, pero todos sentimos el sonido de su corazón y de su sentimiento; es algo frío, que aletea y que da vida en aquel momento a dos fotografías juntas: las de SS. MM. los reyes don Alfonso y doña Victoria. "Fue la última que les hice" explica el fotógrafo de la Casa Real. Y después de esto, bien poco queda ya que explicar ni ver, en el salón. Unas explicaciones de Calvache sobre su gran arte sobre las fotos "a la gora" y "al bromoleo", en las que se ven toda el alma del artista, y un apretón de manos junto con una sincera felicitación ponen punto final a esta entrevista y visita.

"CERVANTES"

Objetos de escritorio. Papelería. Periódicos. Eduardo Dato, 2. ALGECIRAS

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta: Presión media: 770'0. Temperatura máxima a las 15: 18'0. Temperatura mínima a las 8: 14'2. Temperatura media: 16'1. Humedad relativa media: 77 %. Lluvia caída en las 24 horas: inapreciable. Dirección dominante del viento: W. Velocidad media del viento: 27 kilómetros. Horas de sol: 7'25. Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: marejada.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA. Teléfonos 688 y 986

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	6'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal Papeles pintados

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

FALANQUE ESPAÑOLA 11

TETUAN

Audiencias de S. E. el Alto Comisario

S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, recibió ayer en audiencia a las siguientes personas:

CIVIL
Superiora del Colegio de la Inmaculada de Ceuta, señorita Carmen Sánchez Ména, doña Ana Fernández Pino, comisión de obreros católicos de Río Martín, comisión del Club Deportivo de Alcazarquivir, don Avelino T. Gómez, don Jacinto Ramírez Landa, don Alfredo Sustani, don Emilio Vaquer Moreno y don Fernando García Vera.

MUSULMANA
Sid Mohamed Ben Abdelkader Taut, Sid Sauni Buyasi, Sid el Lihmen Axaat y Salah Ben Laarbi Sauni.

MILITAR
Comandante, don Pablo Ortiz Muñoz.

LAS EMISIONES DEPORTIVAS DE RADIO TETUAN

A partir del próximo lunes, serán reanudadas por Radio Tetuan sus emisiones deportivas con comentarios e informaciones a cargo del redactor de la misma don Rogelio Díez.



Clasificación de matadores de toros y novillos para la próxima temporada

Domingo Ortega, Luis Miguel Dominguín, Parri-la, Pepín Marín Vázquez, Paco Muñoz y Rovira figuran en la clase especial

Madrid, 29.—Para la próxima temporada de toros el grupo taurino del Sindicato Nacional del Espectáculo ha elevado una propuesta de clasificación de matadores de toros y novillos para que, con arreglo a las posibilidades económicas de los diestros para pagar los sueldos de los subalternos, se incluyan en el grupo especial a Domingo Ortega, Luis Miguel Dominguín, Parri-la, Pepín Marín Vázquez, Paco Muñoz y Rovira y en el grupo primero, Juan Belmonte, Antonio Bienvenida, Andaluz, Pepe Luis, Pepe Dominguín y el Choni. El segundo grupo lo integran

Pepe Bienvenida, el Estudiante, Gitanillo de Triana, Moreno de Talavera, Julián Marín, Luis Mi-ta, Rafael Llorente, Diamanti-ro Vizeu, el Vito, Pedro Rubro-d y Manolo Navarro. Figuran en el grupo tercero Curro Caro, Manolo Escudero, Albalein y Belmonteño, y en el cuarto, el resto de los matadores de toros. De los novilleros, Antonio Caro, Juanito Bienvenida, Pablito Lalanda, Diamante Negro, Cardoño, Moreno el a y Manolo González, han sido clasificados todos. En el primer grupo, Andaluz Chico, Rafael Vázquez, Vicente Fauro, Gallito de Dos Hermanas, Juanito Zapora, Luis Peña, Gabriel Pericás, Chaves Flores, Antonio Torrecillas, Isidro Marín, Pepe Catalán, Rafael Lagartijo, Ramón Cervera, Jaime Yagüe, Joaquín Rodríguez Cagancho (hijo), Juanito Ordóñez y Niño de la Palma (hijo), figuran en el segundo y los demás novilleros constituyen el tercer grupo.

En el grupo primero de rejoneadores se incluyó a don Alvaro Domecq, Pepe Anastasio, Pareja Obregón, Duque de Pino Hermoso, Conchita Cintrón y Juanito Balaña, y, en el segundo a Mari-men Clamar y Beatriz de Santullana.

Todos los toreros extranjeros que puedan actuar en España se considerarán incluidos en el grupo primero.

Próximamente se celebrará una reunión en el Sindicato Nacional del Espectáculo para estudiar varias reformas estatutarias. — CIFRA.

Infiltración comunista en Hispanoamérica

(Viene de la primera)

transmitido por radio, el presidente Hertzog ha hecho un llamamiento para que en el país reine el orden y la concordia. Manifestó que su Gobierno es de tendencia moderada democrática y que el país no acepta "ni la demagogia oriminal ni las prácticas comunistas".

En dicho mensaje, el presidente dice que su Gobierno se ha visto obligado a declarar el estado de sitio porque la Constitución le concede atribuciones para mantener el orden, pero que se hará un uso discreto de tal medida, por lo que ni la Prensa ni la radio estarán sometidas a censura, ya que espera que actúen dentro de la ley.

Hertzog promete que pronto se promulgará el Estatuto de los empleados públicos y del profesorado. — EFE.

Más de 20.000 comunistas estan concentrados en torno a Tsing-Tao

Es una base naval de los Estados Unidos y se espera el ataque para antes del 10 de febrero

Tsing-Tao (China), 29.—Más de veinte mil soldados comunistas se han concentrado en torno de este puerto de Tsing-Tao y base naval de los Estados Unidos para un ataque que puede iniciarse en cualquier momento.

Informaciones especiales recibidas en el cuartel general chino dicen que se espera el ataque para antes del año nuevo chino, que es el 10 de febrero. De fuente no oficial se indica que la amenaza del ataque comunista ha sido una de las razones por las que Charles M. Cooke, comandante de la escuadra norteamericana del Pacífico occidental, ha aplazado su partida de Tsing-Tao hasta el 1 de marzo próximo.

En los círculos allegados al Gobierno se dice que los comunistas ya han iniciado hostilida-

des de tanteo contra el ferrocarril de Tsing-Tao a Tsi-An, a una distancia de cincuenta kilómetros al oeste de Tsing-Tao. — EFE.

Regreso

En el vapor correo de ayer tarde regresó de Ronda, acompañado de sus hijos, nuestro querido amigo don Andrés Pardesa Pulido, el que hubo de trasladarse a dicha ciudad con motivo del fallecimiento de su otro hijo Andrés, capitán médico, ocurrido el pasado día 23.

Al saludar al señor Pardesa y demás familiares, los renovamos nuestras manifestaciones de condolencia por la desgracia que les aflige.

El Gobierno francés logro la aceptación de los socialistas,

(Viene de la primera.)

votos contra 231. Votaron contra el Gobierno, además de los comunistas, los degaullistas y parte de los diputados de la Unión de Izquierdas.

La sesión fue aplazada hasta más tarde. — EFE.

París, 29.—Se considera que el Gobierno conseguirá la mayoría suficiente para la aprobación de la ley de retirada de los billetes de cinco mil francos, que ha venido a reemplazar a la ley sobre el mercado libre del oro, como centro de gravedad en la batalla por las reformas financieras presentada por el Gobierno. — EFE.

Los ujieres de la Asamblea son las primeras víctimas de la disposición gubernamental : : : : :

París, 29.—Los ujieres y porteros de la Asamblea Nacional se quejan de que han sido los primeros afectados por la disposición gubernamental ordenando la recogida de los billetes de cinco mil francos que circulan profusamente por el territorio francés.

Uno de los porteros afectados ha declarado que "ayer se les pagó su salario mensual de quince mil francos, precisamente en billetes de cinco mil". — EFE.

Según "Le Populaire" los socialistas temen que aumente el peligro de la inflación : : : : :

París, 29.—El periódico francés "Le Populaire" explica en un artículo que aparece en su primera página, los motivos por los que los socialistas se oponen al libre mercado del oro, diciendo que motivan dicha oposición los temores a que con un mercado libre de oro aumente el peligro de inflación.

Añade el periódico que la actitud socialista no significa que se desee la caída del Gobierno sino que modifique su política financiera.

No podemos comparar el sistema propuesto por Meyer con el plan de Einaudi, según el plan del Gobierno italiano", agregó "Le Populaire". — EFE.

Clay habla de la nueva...

(Viene de la primera.)

manifestó que allí trató de conseguir para los alemanes una ración diaria de 1.800 calorías, pero el que la tengan dependerá de la cantidad de víveres y de dinero de que se disponga para Alemania el año próximo.

Afirmó que en Washington no están satisfechos con la producción alemana de víveres. — EFE.

Marshall dispuesto a modificar...

(Viene de la primera.)

de que aunque la Unión Soviética aprovecha actualmente cuantas oportunidades se le presentan para crear situaciones de incertidumbre y de confusión, frente al triunfo del programa de recuperación europea, aceptará el hecho de la estabilidad de Europa y se ajustará al mismo.

"Estoy igualmente convencido —agregó— de que el derrumbe económico de Europa traería aparejados serios peligros para la seguridad de los Estados Unidos y muy posiblemente ocasionaría situaciones que pondrían en riesgo el mantenimiento de la paz internacional. — EFE.

Primera derrota laborista desde las elecciones de 1947

En Escocia sale elegido el conservador Farlane

Glasgow (Escocia), 29. — El Partido laborista ha sufrido su primera derrota desde las elecciones generales de 1945, al salir triunfante, por 395 votos de mayoría, el candidato conservador, Charles Mc. Farlane, en la elección complementaria de Cam-lachie, por defunción del reverendo Campbell Stephen, elegido como laborista independiente y que luego se incorporó al laborista ortodoxo. Stephen había

triunfado por 5.558 votos contra 1.399 de Farlane. Ahora ha sacado el conservador 11.085 sufragios, frente a 10.690 para el laborista John Anglie; 1.662, para el laborista independiente, Annie Maxton; 1.320, para el nacionalista escocés independiente R. B. Wilkie; 1.324, el socialista independiente Guy Alfred, y 1.312, el liberal Edward P. Goodfellow. — EFE.

Un avión norteamericano perdido en los ALPES

A bordo iban 9 viajeros

París, 29.—Un avión del servicio de transporte norteamericano "C-47", que llevaba a bordo nueve viajeros, de los cuales dos eran niños, se teme que se haya perdido en los Alpes, según informa el periódico "France Soir".

El periódico añade que el avión salió de Istres, en el sur de Francia, con dirección a Odino, Italia, a primera hora de la tarde de ayer, sin que hasta el momento presente se hayan vuelto a tener noticias de él. — EFE.

Secreto DE CONFESION

Un sacerdote mejicano ha estado detenido y acusado por la Policía

México, 29.—El fiscal general de la República ha puesto fin a los abusos cometidos por la Policía del Estado al mantener encarcelado durante varias semanas al sacerdote Padre José Jiménez.

Este sacerdote se negó a revelar un secreto de confesión —según el diario "Ultimas Noticias"— y fué detenido bajo la acusación de estar comprometido en una falsificación de billetes de Banco. — EFE.



Escalera de caracol

La película que le llevará de emoción en emoción. El film que todo Ceuta admirará mañana en APOLO

BAEZA HERMANOS
MATERIALES DE CONSTRUCCION
FERRETERIA
TETUAN-LARACHE
BAEZA S. A. - CEUTA

Importantes manifestaciones del gobernador civil de Cádiz

El Caudillo dió determinadas orientaciones para la rápida realización de los planes del Consorcio

Esta es la provincia de España que mejor tiene organizada LA DISTRIBUCION DE CARBURANTES

La suscripción nacional para los damnificados oscilará entre los doce y los catorce millones de pesetas

Madrid, 29. — El gobernador civil de Cádiz, señor Rodríguez de Valcárcel, ha concedido una entrevista especial a uno de los redactores de la Agencia Ofrá, en la que le ha dicho que la visita efectuada ayer a S. E. el Jefe del Estado, en el Palacio de El Pardo, tuvo por objeto exponer al Caudillo el estado actual de la zona franca de Cádiz, sugiriéndole algunas soluciones.

S. E. siguió con vivo interés las explicaciones que le fueron dadas. El Caudillo dió, a su vez, al Comité gaditano, determinadas orientaciones para la rápida realización de los planes del Consorcio y sus visitantes quedaron realmente admirados de la penetración del Jefe del Estado y de su mejor voluntad para la total y pronta recuperación de la ciudad, tan triste y nefastamente mutilada.

También declaró don Carlos María Rodríguez de Valcárcel, que fueron recibidos por los ministros de la Gobernación, Trabajo, Obras Públicas, Industria y Comercio, Hacienda y Aire y

otras personalidades. La impresión del gobernador de Cádiz fue condensada en esta frase: "Magnífica, pero magnífica de verdad" y añadió: "Sobre todo en lo concerniente al incremento del ritmo de reconstrucción de Cádiz y al comienzo de obras públicas muy importantes".

También, a propuesta del gobernador civil, se ha decidido el cambio de la Diputación y de su alcalde, tributando a éste encendidos elogios.

Según nos informó, el Comité Ejecutivo de la zona franca está también integrado por el marqués de Villa Pesajilla, don Miguel Aramburu, don Ignacio Mello, don Luis Martínez del Cerro, don Alfonso Morem Gallardo y el ingeniero director don Francisco Ruiz Martínez.

Merece destacarse, a juicio del señor Valcárcel, la opinión del delegado del Gobierno en la Campsa, general Roldán, quien dijo que la provincia de España en que está mejor organizada la distribución de carburantes es Cádiz.

Aún se refirió el gobernador a la resolución de intereses pesqueros de la provincia que dirige y a sus entrevistas a este respecto con el subsecretario de la Marina mercante y con el director general de Pesca.

Preguntado, por último, a cuánto cree que ha de ascender la suscripción nacional pro-damnificados de Cádiz, dijo que a su juicio ha de oscilar entre los doce y los catorce millones de pesetas y nos rogó que hagamos llegar a todas las provincias la gratitud de Cádiz, así como la súplica de que tantas han sido las pérdidas como son las necesidades, por lo que en nombre de la bella y querida ciudad, encarece, a todos los españoles a que no olviden aquellos dolores y sigan mostrando su generosidad e hidalguía.

El gobernador de Cádiz emprenderá viaje de regreso a la capital gaditana, mañana por la mañana en automóvil, acompañado de los señores Carranza, Aramburu y Martínez del Cerro.—CI-FRA.

Construcciones de nuevas viviendas



Los británicos intensifican la construcción de nuevas casas para hacer frente a la crisis. He aquí un ensamblaje previo de pizarras antes de proceder a la edificación definitiva.—(Galpe).

ULTIMA HORA

En Algeciras la rápida intervención de las autoridades evitó que las inundaciones causasen víctimas

Algeciras, 29 (noche). — Con motivo de las inundaciones producidas entre los ríos Guadaco, Palmones y Guadarranque, que alcanzaron a la estación de San Roque, hubo momentos de peligro para el vecindario, sin que por fortuna, hubiera que lamentar desgracias por la rápida intervención de las autoridades. Con la cooperación de las tropas y material del Ejército y de la Marina, se efectuó un rápido servicio de socorro, evitándose que se produjeran víctimas.

El gobernador militar del Campo de Gibraltar, don Eduardo Saenz de Buruaga, mostró un gran interés, visitando los lugares damnificados, así como el alcalde y jefe local del Movimiento, el que actuó como medida de prevención a la Guardia de Franco, la que no llegó a intervenir por la rapidez y envergadura de los socorros militares.

Magnífica emisión radiada sobre Puericultura : : : : Algeciras, 29 (noche). — En la emisión de Radio Algeciras ha sido radiado el primer número de la revista de Puericultura "Nuevo Ser", dirigida por el médico puericultor del Estado y jefe de los Servicios de Higiene Infantil, Dr. don Emilio Burgos. El número es avalado por unas palabras del ilustre académico, jefe de Puericultura de Sanidad Nacional, Dr. Bosch Marín, y con unas sentidas frases del Excmo. señor gobernador militar del Campo, de Gibraltar, general Saenz de Buruaga.

La emisión constituyó un éxito extraordinario, por su contenido científico y gran sencillez, como simpática técnica radiofónica y escenificaciones valiosas, por los señores Casanovas y Muñoz Arosa.

También pronunció una charla el jefe nacional de Sanidad, Dr. García de Cosa.

Atentado EN EL CONSULADO FRANCÉS DE MILAN

Un antiguo legionario hirió al vicecónsul y mató a un italiano

Milán, 29. — Natalio Treco, antiguo soldado de la Legión Extranjera francesa, ha entrado violentamente en el Consulado francés, armado de una pistola. Hizo varios disparos e hirió al vicecónsul. Después atacó a dos italianos que trataban de impedir que escapara. Uno de ellos resultó muerto en la lucha.—EFE.

El IRAQ tiene nuevo Gobierno, PRESIDIDO POR Sayid Mohamed Alsaader

El primer ministro dimisionario, Saleh Jabur, se halla en la capital de TRANSJORDANIA

Bagdad, 29. — Sayid Mohamed Alsaader, ex-presidente del Senado, ha formado nuevo Gabinete, según se anuncia oficialmente.—EFE.

Composición del nuevo Gobierno iraquí : : : : Bagdad, 29. — La lista del nuevo Gobierno formada por Sayid Mohamed Alsaader, es la siguiente:

Interior, Jamal Madfa; Relaciones Exteriores, Andi Pachach; Defensa, Anshad Umari; Educación, Rida Shaibid; Economía, Musafa Umbri; Hacienda, Sadiq Al Bassam; Asuntos Sociales, Najib al Rawi; Justicia, Umar Nami; Abastecimientos, Mohamed Nandi; Comunicaciones, Jamal Daban, que ocupará también la cartera de Trabajo.

Han sido nombrados ministros su cartera, Hubart Al Farisi, Dabud Al Han y Mohamed Al Amir.—EFE.

Los estudiantes egipcios se solidarizan con los del Iraq : : : : : Alejandría, 29. — Varios miles

de estudiantes de la Universidad de Faruk y de los Institutos egipcios se han declarado en huelga, por solidaridad con los que se oponen al tratado anglo-iraquí.

Han celebrado algunas manifestaciones, viéndose obligada a intervenir la Policía para dispersar a los estudiantes.

Veinte de ellos fueron detenidos.—EFE.

El ex-primer ministro Saleh Jabur se encuentra en Ammam : : : : :

Londres, 29. — La esposa de Sayed Saleh Jabur, ex-primer ministro del Iraq, ha recibido una llamada telefónica, en la que se le indicó que su esposo se encuentra en Ammam, capital de Transjordania.

La esposa de Jabur, se encuentra hospitalizada en una clínica de Londres, donde le fué practicada una operación el pasado sábado.—EFE.

EN PORTUGAL AZOTO FUERTEMENTE EL TEMPORAL

Se han registrado grandes inundaciones

Un ciclón se desencadenó al Norte del país

Lisboa, 29. — causa de las incasantes lluvias se han registrado grandes inundaciones en casi todo el país. El río Duero, a

VARIOS TANQUES DE petróleo HACEN EXPLOSION EN Chicago

Chicago, 29. — Varios tanques de petróleo hicieron explosión en el suburbio de Cicero (Chicago), provocándose un intenso incendio.

Seis de los tanques en cuestión eran de dos mil litros. Aunque los daños son considerables, se cree que no hay que lamentar víctimas personales.—EFE.

su paso por Pegua, ha experimentado una crecida de catorce metros por encima de su nivel normal. En Coimbra la crecida del río Moradejo ha ocasionado numerosas inundaciones, cortándose el servicio eléctrico.

Lisboa está incomunicada por carretera con Oporto, por haberse inundado Santa Clara.

Al norte del país se han sufrido los efectos de un gran ciclón. En muchos momentos el viento adquirió una velocidad de más de 182 kilómetros por hora. El ministro de Obras Públicas se ha trasladado a Espinde, con objeto de comprobar los estragos ocasionados por el temporal en la costa. Ha habido a consecuencia del temporal, dos descarrillamientos, sin que por fortuna, haya habido que lamentar desgracias personales.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana